

AL PUEBLO DE SEVILLA

El capitalismo mundial ha puesto en acción sus enormes recursos económicos y propagandísticos para emprender una nueva campaña contra la UNION SOVIETICA y el campo del socialismo.

La presente campaña tiene por objeto desacreditar la revolución comunista en Afganistán y desvirtuar la ayuda solidaria de la URSS a los revolucionarios del mundo que luchan contra la explotación y la tiranía capitalista.

El imperialismo en unión con los dirigentes chinos, propagan la falsa idea de que la ayuda soviética al pueblo de Afganistán, constituye un serio peligro para la Paz mundial y es antesala de una 3ª Guerra Mundial. Pero, la realidad muestra otra cara muy distinta.

La liberación de Afganistan del yugo capitalista, presupone una sensible pérdida para las fuerzas agresivas del imperialismo y el surgimiento de un nuevo país, que busca su futuro por la senda revolucionaria, que le guiará hacia el Progreso Social y el Socialismo, favoreciendo así a las fuerzas progresistas del mundo y a los verdaderos amantes de la Paz.

Tras la propaganda de amenaza a la Paz, el imperialismo y los dirigentes chinos, ocultan la verdadera esencia de sus planes que consisten en presentar a la URSS y al campo del socialismo como enemigos de los pueblos del mundo y en desviar la atención de los trabajadores de los países capitalistas de sus problemas internos, en momentos de grave crisis para el capitalismo internacional y para la política traidora de los dirigentes chinos, que buscan cualquier pretexto para el rearme de la OTAN y romper las negociaciones con la URSS para el desarme, lo que sí constituye el peligro real para la Paz mundial.

También la "izquierda" española muy especialmente las direcciones del PSOE y PCE, se suman como es tradicional en ellos al coro de voces orquetado por los EEUU y China, condenando la revolución del pueblo de Afganistán.

El PSOE y PCE, incapaces de ofrecer a los trabajadores de España soluciones progresistas a los graves problemas que padecen, intentan justificar su actitud conciliadora con el gran capital del país rechazando, -según ellos- la invasión de la URSS a un país extranjero", cuando en la realidad lo que rechazan es la vía revolucionaria y la ayuda del internacionalismo proletario como leyes en la conquista de los trabajadores del poder político y económico.

En tanto, los andaluces mismos, padecen, la invasión de las bases norteamericanas e inglesas en nuestro territorio (Rota Gibraltar) sufrimos las consecuencias de la explotación irracional de las multinacionales, nos azota el paro, el campo está en poder de los grandes terratenientes etc. etc. y sin embargo, el PSOE y el PCE juegan a los pactos y a condenar a los revolucionarios.

El Comité Provincial del PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL, anima al proletariado de Afganistán en su lucha revolucionaria y saluda con alegría la ayuda solidaria del pueblo soviético a la revolución mundial.

¡ VIVA EL INTERNACIONALISMO PROLETARIO;
 ¡ VIVA EL PUEBLO DE AFGANISTAN;
 ¡ VIVA EL PUEBLO SOVIETICO;
 ¡ VIVA EL PCUS!

COMITE PROVINCIAL DEL PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL.

Sevilla